

## Londres: La capital del turismo en Inglaterra

### Londres: Modernidad e Historia en una gran ciudad

La ciudad de **Londres** es la capital de Inglaterra así como también del Reino Unido. Se encuentra ubicada a la orilla del río Támesis al sureste de la isla de Gran Bretaña. Su fundación fue hecha en el año 43 por el Imperio Romano, cuyo nombre original fue el de Londinium. En la actualidad cuenta con 7.5 millones de habitantes, es la ciudad más grande de la Unión Europea y centro representativo de la diversidad cultural en el mundo. Londres se sitúa en la zona horaria GMT, por lo que su hora oficial es GMT 0, en la temporada de verano es GMT+1.

En Londres se habla más de 300 idiomas diferentes, ya que el 50% de su población no es de origen inglés, sino perteneciente a minorías étnicas. De los negocios posibles de encontrar en Londres, la mayoría pertenece a emigrantes indios y en último grado a ciudadanos procedentes de Bangladesh. Londres se convierte en una ciudad importante por su poder económico, su aporte es del 205 del PBI, desarrollándose principalmente en el sector industrial y en el sector artístico, sin embargo de los 5 barrios con mayor índice de pobreza en el país, 3 de ellos se encuentran en Londres.

Anualmente **Londres** recibe un promedio de 30 millones de turistas de todo el mundo, cifra que representa casi 15 billones de ingresos al país, entre los visitantes, los españoles se ubican entre los viajeros más habituales, a ellos le siguen los franceses y los italianos. La gran actividad turística se ve reflejada en los excelentes **hoteles de Londres**, famosos por su gran servicio y variedad de opciones.

La ciudad de Londres dispone de más de 3250 museos y galerías de arte para visitar, cuenta con cuatro puntos reconocidos como patrimonio de la humanidad, unos 100 teatros: lo que convierte a la industria del espectáculo londinense en la más importante del país británico. La moda y el cine son otros de los sectores importantes en Londres.

La principal característica para ubicar a Londres es el río Támesis, que divide en dos partes a la ciudad, para el transporte lo ideal es la red de metro debido a las largas distancias que se debe recorrer para conocer Londres por completo y disfrutar de unas verdaderas vacaciones.

Las principales atracciones turísticas de Londres se encuentran ubicadas en North bank, y es West End la zona más turística londinense, ahí se puede encontrar el Soho, Trafalgar Square, Piccadilly Circus, Leicester Square y Regent St., también forma parte la posibilidad cultural de East End y otras zonas del norte del país como Islington o Carden Town.

Otros lugares interesantes para visitar comprenden la ciudad, el West End por sus cines, bares, clubes, teatros, negocios y restaurantes. La ciudad de Westminster con la Abadía de Westminster, el palacio real de Buckingham, Clarence Horse y toro, el Distrito de Kensington y Chelsea, con sus museos (Science Museum, el Natural History Museum, el Victoria and Albert Museum y Hyde Park. También está la Catedral de San Pablo, la National Gallery, el Bank side de Southwark con el Globe Theatre, la Tate Modern y el London Bridge, el Tower Bridge y la Torre de Londres, Tate Britain, el Museo Británico en Blomsbury.

Los horarios comerciales en Londres son cómodos, de lunes a viernes de 9:30 de la mañana hasta las 3:30 de la tarde atienden los bancos, mientras que las oficinas atienden desde las 8:00 de la mañana hasta las 10:00 de la noche, habiendo excepciones que atienden durante las 24 horas del día. Lo centros comerciales y tiendas mantiene el horario de 10:00 de la mañana hasta las 6:00 de la tarde. Los centros comerciales de mayor tamaño y supermercados grandes tienden a cerrar más tarde.

Una de las cosas que debes tomar en cuenta al visitar **Londres** es su imprevisible clima, por lo que es preferible siempre andar preparado, en general el tiempo es bastante cómodo, aunque en invierno el frío. La mejor época para visitar esta bella ciudad es de abril a septiembre meses secos y de buen clima y los preferibles para pensar en hacer turismo.

Ahora no existe justificación para no disfrutar de la bella ciudad de Londres gracias a la gran cantidad de ofertas de **vuelos Londres**, ideales para los turistas españoles.

¡Aquí tienes toda la información que necesitas para tu viaje a Londres!

### Las atracciones que no te puedes perder en Londres

- **Museo Británico de Londres:**

Se encuentra en la elegante calle de Russell Street y es considerado entre los museos más importantes de todo el mundo debido a una extensa y variada colección de restos arqueológicos del imperio británico y su expansión en los cinco continentes.

El museo es fundado en 1753 reuniendo las direcciones de Sir Hans Sloane, en la actualidad entre los objetos mas famosos que se puede

encontrar esta la Piedra Rosetta, las esculturas de Partenón, los restos medievales ingleses, momias y sarcófagos egipcios, etc. Otra considerable exposición es la de los restos históricos pertenecientes a la colección africana, una de las más grandes del mundo.

El museo se mantiene abierto durante todo el año, solo cierra el 25 de marzo, el 24 y 26 de diciembre y el 1 de enero, los horarios de visita son de diez de la mañana a ocho y treinta de la noche de jueves a viernes y de diez de la mañana a cinco y treinta de la tarde de sábados a miércoles. Es importante resaltar que el ingreso es gratuito. Es fácil de llegar porque se encuentra muy cerca de las estaciones de metro de Holborn, Tottenham Court Road, Russell Square y Goodge St. También se puede llegar en autobús.

- **Tate Gallery de Londres:**

Es el gran museo de arte contemporáneo británico, que no solo merece ser visitado obligatoriamente por sus muestras y sus contenidos en exposiciones, sino también por el monumento que constituye su arquitectura, diseño y entorno. Se encuentra en una zona donde antiguamente se ubicaba una central eléctrica y que en la actualidad es el centro del arte.

El museo incluye exposiciones de arte moderno mundial desde el año 1900 hasta nuestros días, e incluye obras de los artistas más importantes del siglo XX, tales como Picasso, Warhol y Dalí. El ingreso a las principales colecciones es gratuito, e incluye las exposiciones de corta duración. La ubicación exacta es Bankside - SE1 9T. El horario de atención es de diez de la mañana a seis de la tarde de domingo a jueves y los viernes y sábados hasta el mediodía. Solo cierra los días 24 y 26 de diciembre.

- **Tate Britain de Londres:**

Este importante museo se encuentra a las orillas del río Támesis y cuenta con una estupenda colección de la historia del arte británico, también con muestras contemporáneas. Las colecciones más antiguas están conformadas por objetos del año 15000 e incluyen obras de JMW Turner, Thomas Gainsborough, John Constable, los prerrafaelistas, William Blake, David Hockney y Francis Bacon. Las más famosas se encuentran en el área de Art Now.

El ingreso a las colecciones es completamente gratuito y se acompañan con exposiciones temporales del arte de Gran Bretaña a lo largo de todo el año. El museo se sitúa en la calle Tate Britain, Londres, SW1P 4RG. El horario de atención es diez de la mañana a cinco y treinta de la tarde durante todos los días de la semana, a excepción del primer viernes de cada mes, fecha en la que el ingreso se realiza desde las diez de la mañana hasta las nueve de la noche. Los días en que no atiende al público son el 24, 35 y 26 de diciembre.

Para llegar al museo se puede ir en barco, el servicio de Tate Boat llega cada 40 minutos y une los puntos de Tate Modern, London Eye y Tate Britain. Se puede utilizar también el metro de Pimlico y el de Vauxhall o el autobús en la zona 2, 3, C10, 36, 87, 88, 159, 185, 436 y 507.

- **Museo de Historia Natural de Londres:**

Una experiencia realmente agradable el visitar este museo, especialmente para los más pequeños de la familia y para los más grandes que gustan de las ciencias y la industria.

En el museo se puede gozar de las mejores clases de ciencia espacial, el modulo de mando del Apolo 10, el péndulo de Foucault o el motor a vapor de Boulton y Watt. El museo cuenta con 40 galerías, en las cuales se puede apreciar hasta viajes al futuro. También cuenta con simuladores de realidad virtual y con un cine IMAX.

El **museo de Ciencias** de Londres se encuentra ubicado en Exhibition Road London - SW7 2DD y la manera más cercana de llegar es utilizando el metro de South Kensington. El horario de atención es de diez de la mañana hasta las seis de la tarde durante todos los días, solo permanece cerrado durante los días 24, 25 y 26 de diciembre. El ingreso a sus instalaciones es completamente gratuito.

- **Museo de Victoria y Albert:**

El museo de Victoria y Albert alberga una inmensa colección de todo tipo de objetos de arte, como cerámicas, vestidos de época, fotografías, metales, pinturas y escultura. Las grandes culturas de la humanidad se encuentran representadas en este museo, sobre todo las colecciones de escultura de la escuela Italiana, entre ellas los cuadros de Constable y las galerías conocidas como British Galleries.

Este magnífico museo se encuentra ubicada en Cromwell Road London - SW7 2RL. Sus teléfonos son: (020) 7942 2000. Atiende todos los días, en todo el año, en horarios de atención van desde las diez de la mañana hasta las cinco y treinta de la tarde. La entrada es libre. Usted podrá encontrar mayor información visitando su página Web: [www.vam.ac.uk](http://www.vam.ac.uk)

Para llegar al museo, puede hacerlo en el metro de South Kensington, siguiendo el pasillo destinado para museos.

- **Nacional Portrait Gallery de Londres:**

Este museo hospeda muchos retratos de personajes históricos y de personas de la nobleza. Disfrutara viendo la vestimenta de la época.

De las tres plantas que posee, es en la segunda donde se quedará maravillado con los retratos de Tudor, y desde la planta superior, disfrutara de una magnífica vista de Londres.

El ingreso es gratuito, y abre todos los días de diez de la mañana hasta las seis de la tarde y hasta las nueve de la noche los jueves y viernes. Los metros que lo pueden trasladar son: Charing Cross, Piccadilly Circus, Embankment. Bus: Trafalgar Square/Charing Cross Road. Tren: Charing Cross.

- **La Catedral de Londres:**

Extraordinaria estructura arquitectónica, considerado centro histórico y espiritual de los británicos, en la actualidad es una de las mayores catedrales del mundo. con su estilo "skyline" londinense. Vale la pena pagar el precio de la entrada, ya que es uno de los lugares con mayor

historia de la ciudad. Ha sobrevivido al bombardeo alemán de la II Guerra Mundial. En sus paredes podemos encontrar excelentes colecciones artísticas desde el medioevo hasta la época virreynal.

Desde la cúspide puede ver toda la ciudad, los 560 peldaños por subir se convierten en una dura prueba para poder disfrutar de inmejorable vista de la ciudad. Se ubica en Ludgate Hill, EC4. La entrada es de £8 adultos, £3.50 niños menores de 16. Atiende de lunes a sábado de ocho de la mañana hasta las seis de la tarde.

#### • **El Barrio Chino de Londres:**

En la parte central de la ciudad de Londres, se encuentra el famoso barrio chino, muy reconocido a nivel mundial por su bulliciosa vida nocturna, fama que se la a ganado meritoriamente, pues a pesar de no contar con una cantidad muy grande de los cales, se puede encontrar todo tipo de lugares nocturnos, desde bares, restaurantes, pubs y discotecas. El lugar es bueno para ser visitado cualquier día de la semana, siempre hay mucha gente y en su mayoría son jóvenes en busca de diversión, en el barrio de SOHO como también se le conoce, parece que mientras se camina por sus calles se a trasladado a otro país, pues todo parece China, los restaurantes, los chifas, los supermercados y las demás tiendas. Los lugares más recomendados son el barrio de Covent Garden, Picadilly Circus y Trafalgar Square, los tres forman la zona más interesante de Soho.

#### • **La Torre de Londres:**

Ubicada junto al río Tamesis, es uno de los monumentos mas visitados de Londres. Fue declarado Patrimonio de la Humanidad, en vista que es el castillo medieval mejor conservado del mundo. Cargada de historia maldita, ha sido prisión, fuerte defensivo, plaza de ejecución y fortín protector de las joyas de la corona. Por sus bases ha corrido sangre de prisioneros, como la de Ana Bolena. En la actualidad guarda la gran colección de joyas de la familia real inglesa, destacando los dos diamantes más grandes del mundo.

El horario de atención es el siguiente: De noviembre a febrero: martes a sábado de 09:00 a 17:00. Lunes y domingo abre a las 10.00 y cierra a las 17:00. De marzo a octubre: martes a sábado de 09:00 a 18:00. Lunes y domingo abre a las 10.00 y cierra a las 18:00. Cierra los 24, 25 y 26 de diciembre y 1 de enero. Podrá llevar fácilmente por la estación de metro Tower Hill. Los precios: Adultos £16,50; Estudiantes y tercera edad £10.50; Niños: £9; Menores de 5 años: gratis. Se dan visitas guiadas al día a cargo de los Beefeater (cuidadores de joyas). Permitiéndole lograr aprender mucho más de lo que ve.

#### • **Museo Madame Tussauds:**

Es el **museo de cera** más famoso e importante del mundo, el museo de la señora Tussaud's, creado por una artista francesa en el siglo XIX, tiene a los personajes celebres de la historia inmortalizados en cera. Se encuentra ubicado en Marylebone Road, NW1 5LR y presenta artistas de cine, de la televisión, de la música y de los deportes. Beckam, Bush, Blair, Britney Spears, entre otros.

La nueva atracción es el planetario solar y es opcional a la visita. Lo único malo son las largas colas que se debe hacer para ingresar. Los precios son de 6 euros para los niños y 21.99 para los adultos. El horario de atención es de nueve y treinta de la mañana hasta las cinco y treinta de la tarde los días de semana y hasta las seis los fines de semana.

### **Disfruta de Londres al máximo con sus famosos y deliciosos restaurantes**

**Londres** tiene una gran oferta con los mejores restaurantes. Al iniciar el día se puede empezar con un buen desayuno de hotel o en todo caso, con un buffet, los desayunos tradicionales consisten en huevos fritos con bacón y salchichas o huevos revueltos y salchichas, bollería, tostadas, cereales, café, te, chocolate y embutidos. Se puede probar también los tradicionales English breakfast en algún pub. En el almuerzo y la cena se puede visitar alguno de los centenares de restaurantes o establecimientos especializados en comida exótica, en su mayoría comida china, tailandesa, indonesia, etc. Para este tipo de comida, el barrio chino es el ideal, barrio conocido como SOHO, con restaurantes de todas las categorías.

En comidas también se puede encontrar los lugares especializados en carnes y pescados, establecimientos especializados en sándwiches y ensaladas y los de comida español. Las posibilidades de comer bien son infinitas en **Londres**, pues presenta una variedad increíble de lugares, tanto de comida local, como de comida internacional. Algunos consejos para disfrutar de la buena comida inglesa es empezar por olvidarse de las propinas no es obligatorio, también el aprovechar las ofertas del servicio de comida para llevar, no dejar de visitar los lugares de comida étnica y visitar los grandes supermercados que cuentan con opciones de comida rápida., como el Selfridges, Tesco, el Pret A Manger o el Marks and Spencer.

Si se desea o requiere de un lugar bastante barato para alimentarse el domingo, se puede ir a Camdem, el famoso mercado donde se puede encontrar ciertos locales con una gran variedad de comidas a buen precio y sobre todo con platos bastante grandes. Si es muy tarde para ir a cenar en algún restaurante se puede ir al SOHO y Chinatown, ahí se puede encontrar lugares abiertos a altas horas de la noche.

Entre los platos mas conocidos y acostumbrados a comer en **Londres** podemos nombrar el fish & chips, el plato mas popular de todos, consiste en merluza rebozada y frita acompañada con patatas fritas y sazonadas con sal y vinagre. Otro palto es el roast beef, que consiste en carne de res puesta a la brasa, es bueno saber que en los restaurantes siempre se pregunta al visitante sobre el punto de cocción al que se desea la carne, las opciones son rare que significa casi crudo, médium, que es con sangre y well done, que es cocinado totalmente. Se suela acompañar con salsa horseradish, mostaza y vegetales. Entre las verdaderas es preferible el brócoli, la zanahoria y las patatas.

Los pasteles de carne son los preferidos, también conocidos como Pies, se puede elegir entre un Shepherds Pie, Chicken and mushroom pie o Steak and kidney pie. Las salchichas inglesas tambien son buenas para disfrutar, se puede encontrar una gran variedad de salchichas, ya sea cocinada en salsa y acompañadas de puré y de patatas. Un plato ideal para el tiempo de invierno y frío. Entre los dulces se puede elegir el apple pie o algún tipo de crumble, como el cramberry, todos hechos de deliciosa fruta y recubiertos por capas de miga crujiente.

A continuación presentamos una lista de los mejores restaurantes en **Londres**, todos con un excelente servicio, la mejor variedad de platos y con la sazón única de un lugar capaz de concentrar tanta variedad y cultura en una sola ciudad.

#### ◦ **Wagamama:**

Se encuentra ubicado en 10a Lexington Street - W1.

Metro: Leicester Square, Oxford Circus, Tottenham Court Road

Metro: Leicester Square, Oxford Circus, Tottenham Court Road.

Horario: Lunes - Sábado 12:00 - 23:00; Domingo 12:00 - 22:00

Su especialidad es la comida oriental, de preferencia la japonesa.

◦ **Silks & Spice:**

Se encuentra ubicado en 11 Queen Victoria Street.

Metro: Mansion House, Cannon Street.

Horario: Lunes - Viernes 12:00 - 23:00; Sábado 17:30 - 23:00; Domingo 17:30 - 22:30

Especializado en comida tailandesa y malaya.

◦ **Diwana Bhel Poori House:**

Se encuentra ubicado en 121 Drummond Street NW1.

Metro: Warren Street, Euston.

Horario: Lunes - Domingo 12:00 - 23:30

Especializado en comida india vegetariana.

◦ **Food For Thought:** Se encuentra ubicado en 31 Neal Street, London, 9PR.

Metro: Covent Garden, Leicester Square.

Horario: Lunes - Sábado 12:00 - 23:00; Domingo 12:00 - 22:00

Restaurante especializado en comida vegetariana.

◦ **India Club:**

Se encuentra ubicado en 2nd Floor, Strand Continental Hotel, 143 Strand 1JA.

Metro: Temple, Covent Garden

Horario: Lunes - Viernes 12:00 - 23:00; Sábado 17:30 - 23:00; Domingo 17:30 - 22:30

Restaurante especializado en comida india.

◦ **Livebait (Covent Garden):**

Se encuentra ubicado en 21 Wellington Street, London, 7DN .

Metro: Embankment, Covent Garden.

Horario: Lunes - Domingo 12:00 - 23:30;

Restaurante especializado en comida india vegetariana.

◦ **Giraffe (Marylebone):**

Se encuentra ubicado en 6-8 Blandford Street, London, 4AU.

Metro: Bond Street, Baker Street.

Restaurante especializado en comida moderna europea.

◦ **Selasih:**

Se encuentra ubicado en 114 Seymour Place, London, 1NN.

Metro: Marylebone, Edgware Road.

Comida Oriental. Camareros con sarongs.

Recomendamos sus especialidades: Ikan pais (pescado asado en hojas de platano) y Pajri nenas (piña con salsa de curry).

◦ **Patogh:**

Se encuentra ubicado en 8 Crawford Place, London, 5NE.

Metro: Edgware Road, Marylebone.

Restaurante especializado en comida iraní.

◦ **The Mandola:**

Se encuentra en 139-141 Westbourne Grove, London, W11 2RS.

Metro: Notting Hill Gate, Bayswater.

Restaurante especializado en comida africana.

◦ **Calzone (Notting Hill):**

Se encuentra ubicado en 2a-2b Kensington Park Road, London, W11.

Metro: Notting Hill Gate.

Restaurante especializado en comida italiana, especialmente en las pizzas.

◦ **Chelsea Kitchen:**

Se encuentra ubicado en 98 Kings Road, London, SW3 4TZ.

Metro: Sloane Square, South Kensington.

Restaurante especializado en comida inglesa.

◦ **The Stockpot:**

Se encuentra ubicado en 273 Kings Road, London, SW3 5EN.

Metro: South Kensington, Gloucester Road.

Restaurante especializado en comida italiana, con precios baratos.

◦ **Spiga:**

Se encuentra ubicado en 84-86 Wardour Street - W1.

Metro: Oxford Circus, Tottenham Court Road

Restaurante especializado en pizzas.

◦ **Satsuma:**

Se encuentra ubicado en 56 Wardour St. - W1.

Metro: Leicester Square, Tottenham Court Road

Restaurante especializado en comida japonesa.

◦ **Kulu Kulu:**

Se encuentra ubicado en 76, Brewer Street - W1.

Metro: Piccadilly Circus

Restaurante especializado en comida japonesa.

◦ **Noto:**

Se encuentra ubicado en 2-3 Bassishaw Highwalk, 5DS.

Metro: Moorgate, Bank.

Restaurante especializado en comida japonesa.

◦ **Silka:**

Se encuentra ubicado en 6-8 Southwark Street, London Bridge, 1RQ.

Metro: Borough, London Bridge.

Restaurante especializado en comida India.

- **Potemkin:**  
Se encuentra ubicado en 144 Clerkenwell Road, 5DP.  
Metro: Chancery Lane, Farringdon.  
Restaurante especializado en comida rusa.

## La fiesta Londinense: Una experiencia inolvidable

### • Los espectáculos en Londres

La ciudad de **Londres** es uno de los principales centros de diversión a nivel mundial, por lo que cuenta con una agenda bastante considerable de lugares y eventos de primer nivel para visitar. Principalmente en la zona de Leicester Square se puede disfrutar de los mejores cines como el Gate cinema, el ICA Cinema o el Nacional Film Theatre. En este lugar siempre se acontecen festivales y eventos referentes al cine mundial, entre ellos el Festival de Cine Latinoamericano.

Si lo que se busca es disfrutar de la comedia inglesa, los lugares ideales son el Comedy Store, el Jongleurs y el Comedy Café. Para disfrutar de las danzas en **Londres** es recomendable el **Sadler's Wells Theatre**, para la danza contemporánea, la ópera o el ballet, otros lugares destacados son el Royal festival may y el Barbican Centre. Un lugar apropiado para quienes gustan de la danza experimental es el ICA.

En lo que a música respecta existen tres destinos interesantes en la ciudad, el Barbican centre, donde se puede disfrutar de la bella música de la Sinfónica de Londres; El South Bank Centre y el Royal Albert may, donde se puede disfrutar de la Orquesta Filarmónica de **Londres**. Es importante mantenerse informado de los constantes conciertos de música que existen por temporada. Si lo que busca es Rock, Jazz o Pop, se puede encontrar bastante y del buenos en la zona de Camdem o en el mejor lugar de Jazz, en el Ronnie Scott's. Si se disfruta de la ópera se puede acudir al English National Opera o al Royal Opera House, ambos ubicados en Covent Garden.

### • Discotecas y Pubs en Londres

La variedad y la calidad es infinita, existen muchas discotecas y centros nocturnos de diversión, casi todos atienden a partir de las seis de la tarde y se acostumbra a beber mucha cerveza, con gran variedad de ellas, se puede encontrar cervezas belgas como la Stella Artois, la danesa Carlsberg, la australiana Fosters o la irlandesa Guinness, la mas preferida por todo **Londres**. Los pubs con historia y mayor tradición son el pub City y el Theatreland.

A continuación se considera los mejores pubs y discotecas para disfrutar de una buena cerveza, es importante señalar que todos cierran antes de la media noche, especialmente los bares.

#### ◦ **Pacha:**

Considerada como una de las discotecas más elegantes de Londres, se puede encontrar música variada como soul, funky, boggie y hip hop. El ambiente es agradable y de diseño industrial. Se encuentra ubicado en Terminus Pl SW1. El horario de atención es de 10 de la noche hasta las seis de la mañana, de lunes a sábado. Se llega con facilidad por el metro Victoria.

#### ◦ **Fabric:**

Denominado como un súper club, tiene tres plantas donde se puede encontrar música variada que va desde techno, electro hasta breakbeats. Los viernes presenta a los mejores djs del mundo. Se encuentra ubicado en Charterhouse St EC1. El horario de atención es de 9.30 de la noche hasta las 5 de la mañana los viernes y sábados y hasta las 7 de la mañana los domingos. La mejor manera de llegar es por el metro Farringdon.

#### ◦ **Plastic People:**

Discoteca con buena música, presenta Afrobeat, jazz dance, future dance, broken beat, garage, electric punk, funk, y acid disco. Se encuentra ubicada en Curtain Road EC2. El horario de atención es desde las diez de la noche hasta las tres de la mañana los días miércoles y hasta las tres de la mañana los días viernes y sábado. La mejor manera de llegar es tomando el metro de Old Street.

#### ◦ **Heaven:**

Considerada una de las principales discotecas de ambiente en Londres, los viernes se realizan las famosas fiestas school disco. Los días sábado se pone música house más comercial. Se encuentra ubicada en Terminus Pl SW1. El horario de atenciones desde las diez y treinta de la noche hasta las tres de la mañana de lunes a jueves y hasta las cinco de la mañana los días sábados. La manera más fácil de llegar es por intermedio del metro de Embankment/Charing Cross.

#### ◦ **Carden Place:**

Es un club ideal para los más jóvenes, entre los 16 y 20 años de edad, los días martes tocan music aindie rock. Se encuentra ubicado en Camden High Street NW1, el horario de atención es de diez de la noche hasta las dos y media de la madrugada los días martes y hasta las seis de la mañana los días viernes y sábados.

#### ◦ **Ministry of Sound:**

Es un pub muy conocido en casi todo el mundo, mucha gente y largas colas en la puerta, pero vale la pena. Se encuentra en 103 Gaunt Street SE1. Su horario de atención es de diez y treinta de la noches hasta las seis de la mañana los viernes y desde la media noches hasta las nueve de la mañana los días sábados. La forma mas rápida de llegar es utilizando el metro de Elephant & Castle

#### ◦ **93 Feet East :**

Bar considerado de moda, con buena música y ambiente. Se encuentra en 150 Brick Lane, E1. Su teléfono es +44 (0)20 7247 3293. La forma más rápida de llegar es utilizando el Metro Shoreditch.

- **AKA :**

Excelente restaurante que pasada la media noche se convierte en discoteca. Se encuentra en 18 West Central Street, WC1. Su teléfono es +44 (0)20 7836 0110. La forma más rápida de llegar es utilizando el Metro de Holborn.

- **Alphabet Bar:**

Bar ambientado al estilo chill out. En la parte superior, se encuentra decorado con un mapa gigantesco de las calles del Soho. Se encuentra en 61-63 Beak Street, W1. Su teléfono es +44 (0)20 7439 2190. La forma más rápida de llegar es utilizando el Metro Oxford Circus.

- **Bierodrome:**

Es el mejor bar para disfrutar de la mejor cerveza de **Londres**. Se encuentra en 173-174 Upper Street, N1. Su teléfono es +44 (0)20 7226 5835. La forma más rápida de llegar es utilizando el Metro Highbury y Islington.

- **Brixtonian Havana Club:**

Excelente bar para rebuscar los más de 200 tipos de ron que dispone. La comida está relacionada con el Caribe. Se encuentra en 11 Beehive Place, SW9. Su teléfono es +44 (0)20 7924 9262. La forma más rápida de llegar es utilizando el Metro Brixton.